



学校だより かわきた



令和7年5月28日
川北町立川北小学校
校長 笹谷 真理子

《かんがえる子 わざをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

新緑がまぶしい爽やかな陽気が続いています。

5月も保護者・地域の皆様のご協力で、日々の見守りや田植え体験、さつまいもの苗植え、自転車安全教室など様々な活動・行事が行われ、安全で充実した学習活動を支えていただき、感謝しております。今後も皆様のご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

14日(土)3限目は、授業参観です。お子さんが頑張っている様子をご参観ください。また4限目には、非行被害防止講座として、5,6年生の児童とともにバウンダリー(心と体の境界線)について、白山市菜の花助産院の植田幸代先生のお話を聞いていただく予定です。ぜひご参会ください。



＊＊＊＊＊ 修学旅行～様々な学び～ ＊＊＊＊＊

5月22日(木)～23日(金) 川北町3小学校6年生合同の修学旅行が行われ、当番校の校長として参加してきました。川北小で行われた出発式では、この旅行のめあてである①加賀の自然・歴史・伝統に触れること②ルールを守りみんなが楽しい旅行となるように行動すること③3校の交流を深めることを確認し、出発しました。

川床の縁、豊かな水の流れをせせらぎの音とともに味わった散策。昔から受け継がれた伝統を大切に守り、今も制作に打ち込む山中塗や九谷焼の職人さんのお話。最先端の技術で衣類や資材の開発に挑戦している小松マテーレの見学。山中、那谷寺のよさを一生懸命伝えて下さったガイドさん、夢を持つことの大切さを教えて下さった元オリンピック競歩選手の女将さん。素敵な人ととの出会いもありました。

また、気持ちのいい挨拶、時間やマナーをしっかり守ろうとする姿勢、仲間と仲良く協力して楽しんだ自主プラン、宿泊場所での3校の交流時間等子どもたちは様々な経験をしました。本物に触れる、人と会う、自分達が考え行動する…まさに学びの宝庫の修学旅行、子どもたちの心に残り、今後の学校生活に活かしていくことを願っています。



5月16日(金) 第1回学校運営協議会



学校運営協議会は学校と地域が連携し、子どもたちの学びを支援していただきたい、地域一体となって特色ある学校づくりをしていくために昨年度より活動していただいている。

登下校の見守りをはじめ、家庭科や図工、計算、図書など子どもたちのために、たくさんの支援のお世話や、地域と学校をつなぐ様々な取り組みへのご意見やご支援をいただいている。会では、今年度の学校経営計画の御承認をいただき、地域と子供たちの結びつきがさらに強くなるために、熱心に協議してくださいました。

1年間よろしくお願ひいたします。